Bündner Verband für Sport (BVS) ehrt Erich Küng

pd. An der Delegiertenversammlung Graubünden Tennis vom 14. Mai 2010 wurde Erich Küng aus Lenzerheide mit dem neu geschaffenen Verbandspreis für besondere Verdienste 2010 geehrt.

Seit 1967 organisiert Erich Küng Tennisturniere. Unter anderem Bündner Meisterschaften Aktive/Junioren und Senioren. Schweizer Juniorenmeisterschaften (1996 mit Roger Federer). Nationale Senioren und Jungseniorenmeisterschaften. Gästeturniere und, und, und ...

Seit 1998 ist er Turnierleiter des Internatio-

nalen Damentennisturniers (ITF-WTA), das auf der Lenzerheide stattfindet.

Das Turnier (13. Ausgabe) findet dieses Jahr von 12. bis 20. Juni statt.

Nicht zu vergessen sind seine vielen Hobbys, die er mit Leidenschaft macht oder gemacht hat. Tennislehrer, Skilehrer, Bergführer, Weinhändler, Schneeräumer, Verwalter und immer noch sehr aktiv Zeitmesser bei Skirennen, unter anderem beim Weltcupfinale auf der Lenzerheide.

Der TC Lenzerheide gratuliert seinem Ehrenmitglied zu diesem besonderen Preis herzlich.



Grosse Ehre für Erich Küng (Mitte rechts), im Bild mit dem Präsidenten des TC Lenzerheide Hanspeter Schluep, flankiert von den Präsidenten Remo Cavegn (Bündner Verband für Sport) und Waldemar Jakob (Graubünden Tennis).